



真室川町：不動明王の滝

最上エコポリス通信

— mogami ecopolis tsushin —

2020年7月号

山形県最上総合支庁



感染の第2波に備えて ~新型コロナウイルス感染症から身を守るために~



新型コロナウイルス感染症は、3月末に県内で1例目の感染者が確認され、5月4日までに69名の感染者が確認されました。感染の第2波に備えて、特に最上地域では第1波で高齢者福祉施設において感染者が確認された状況を踏まえ、共同生活を行う施設内における感染症対策を徹底し、利用者及び職員の安心安全の確保を図ることを目的に、6月1日、2日に最上地域社会福祉施設等感染症対策研修会を開催しました。

講師の鈴木恵美子最上保健所長は、「更衣室や照明スイッチなど、多数の職員が接触する場所の消毒の徹底が重要」と説明し、参加者は施設等における感染症対策を改めて確認していました。また、保健師による消毒と个人防护具の着脱についての実技では、テーブルの拭き方や手袋やガウンを脱ぐ際の注意点など、具体的な方法を実際に見ることで理解を深めていました。

県内の新たな感染者は5月5日以降確認されていませんが、国内の感染者は継続して発生しています。今後も新しい生活様式の実践など、注意・警戒レベルに沿って感染症対策に取り組んでまいります。

[地域保健福祉課 29-1276]



ジモト大学 実施に向けて準備中です!

6月1日に開催した新庄・最上ジモト大学推進コンソシアム令和2年度第1回運営委員会は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、Web会議システム（Zoom）を利用して行いました。

令和2年度の実施方針として、プログラム数を34、実施期間を8月から2月までとし、安全・安心を確保するために、オンラインにて実施することや、フィジカルディスタンスを十分にとって実施するなどの基本方針が承認されました。

[連携支援室 29-1236]



自転車保険への加入が義務化されました

昨年12月に施行された「山形県自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例」に基づき、7月1日から自転車損害賠償責任保険等への加入が義務化されました。

加入促進に向けて、6月15日、山形銀行新庄支店前で、来店する高齢者等の方へ啓発チラシ等の配布を行いました。

自転車保険への加入や、ヘルメットの着用など、自転車の安全利用を心掛けましょう。

[防災安全室 29-1209]



高品質のさくらんぼが出品されました

最上地域のさくらんぼの品質を競うもがみさくらんぼ品評会を、6月26日に最上総合支庁講堂で開催しました。今年の最上地域のさくらんぼ収穫時期は平年並みで、生産者の日頃の努力により、とても甘く、粒のそろった素晴らしいさくらんぼ26点が出品されました。県では、今後も栽培者の技術向上を図り、品質で評価されるさくらんぼ産地を目指してまいります。

[農業技術普及課 29-1328]

- **最優秀賞** 笠原勝義さん（最上町）
- **優秀賞** 山科孝徳さん（鮭川村）
- 大内富貴子さん（新庄市）
- **優良賞** 佐藤令子さん（真室川町）
- 五十嵐重光さん（大蔵村）
- 土田五郎さん（鮭川村）
- **最高糖度賞（26.3%）**
- 高橋啓一さん（真室川町）



生育順調！雪若丸現地研修会

6月17日、新庄市泉田の「雪若丸」栽培ほ場において研修会を開催し、雪若丸生産組織と関係者約70名が参加しました。今年の生育は順調で、今後の管理等について意見が交わされました。

最上地域では約480haの「雪若丸」が栽培されています。

県では今後も高品質な「雪若丸」生産を支援してまいります。



[農業技術普及課
29-1331]



みんなで防ごう土砂災害

6月17日から18日にかけて、住民や行政、警察、消防などの関係機関による最上管内8市町村の土砂災害危険個所の合同点検を行いました。点検の結果、緊急的に対策が必要な状況は見られませんでした。関係機関が連携を図って、災害の防止と発生時の対応に努めてまいります。異常を発見したら各市町村や最上総合支庁河川砂防課までご連絡ください。

梅雨に入り大雨が心配される季節となりました。気象

情報や土砂災害警戒情報などに注意し、早めの避難を心がけましょう。

『自分の命は
自分で守る』



[河川砂防課 29-1407]

お知らせ

令和2年度 第1回最上地域議員協議会

地元選出県議会議員が、事業の進捗状況等の確認や、地域が抱える課題等の調査・審議を行います。傍聴を希望される方は、当日会場にお越しください。

- 日時 7月21日(火)
15時から
- 場所 最上総合支庁
5階 講堂

[総務課 29-1211]

マスクによる熱中症に注意！

新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、新しい生活様式としてマスクの着用が求められていますが、気温や湿度が高い状況では、熱中症のリスクが高くなります。以下のポイントに気をつけ、熱中症を予防しましょう。



- ・屋外で人と十分な距離(2m以上)が確保できる場合にはマスクを外すようにしましょう。
 - ・マスクを着用している時は、強い負荷の作業や運動は避け、のどが渇いていなくてもこまめに水分補給を心がけましょう。
 - ・体調に異変を感じたら、速やかに涼しい場所に移動し、休憩をとりましょう。
- ※特に高齢者や子ども、障がい者については、周囲の方からの積極的な声掛けをお願いします！

[地域保健福祉課 29-1268]

お買い物にはマイバッグを！ 7月1日からレジ袋が有料化

プラスチックは非常に便利な素材である反面、海洋プラスチックごみ問題などの課題もあります。私たちは、プラスチックの過剰な使用を抑制し、賢く利用していく必要があります。

ライフスタイルを見直すきっかけとして、買い物時にはマイバッグを持参して、レジ袋の利用を減らしていきましょう。



[環境課 29-1284]

集まれ！森の達人たち

遊学の森をフィールドにして、「森の案内人養成講座」を開催します。森が大好きな方、ぜひご参加ください！

■開催日時

- ・7月12日(日) ・8月2日(日)
- ・11月1日(日) ・2月21日(日)

▶ 講座内容やお申込み方法などの詳細はチラシ(下記URL、QRコードから)をご覧ください。



<https://www.koueki-y.com/wp-content/uploads/2020/06/0712yugaku.pdf>

[森づくり推進室 29-1350]

▶発行日 令和2年7月1日

▶発行元 山形県最上総合支庁総務企画部総務課
総合案内窓口

▶電話 0233-29-1360 ▶FAX 0233-23-2605



Twitter
@shinjo_mogami



FB

